

La FACH se sumó a los trabajos de búsqueda de la pequeña embarcación “Estrella del Sur”

ÚLTIMAS NOVEDADES. Desde el hallazgo de materiales en la costa de la Provincia de Osorno, las labores se focalizaron en esa zona por tierra, aire y mar.

Walter Ávila González
 walter.avila@australvaldivia.cl

El equipo de la Fiscalía de Los Ríos que investiga la presunta desgracia de los cinco tripulantes de la lancha a motor “Estrella del Sur”, se reunió en la jornada de ayer con familiares de las personas desaparecidas, para informarles sobre recientes hallazgos de elementos que transportaba la embarcación y las diligencias que se están realizando para encontrar a la tripulación.

Durante la reunión, que contó con la participación de la Capitania de Puerto de Valdivia y personal de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI), la Fiscalía comunicó a las familias que se sumará la Fuerza Aérea de Chile (FACH) a estas labores de búsqueda, las que están acotadas a un radio que comprende desde la barra del río Bueno hasta Caleta Córdor, en la región de Los Lagos.

PESCADORES

Ya con la focalización de la búsqueda, el grupo de pescadores que ha trabajado en estas casi tres semanas de búsqueda extremó la búsqueda entre Los Ríos y Los Lagos, no encontrando nuevos elementos en las últimas dos jornadas.

Ante esta situación, el vocero de los pescadores de Niebla, Gustavo Yáñez, comentó que “no hemos tenido fortuna



LA EMBARCACIÓN DEBÍA VOLVER EL 22 DE NOVIEMBRE A NIEBLA. EL 19 HABÍA SALIDO EN BÚSQUEDA DE REINETA.

5 son los pescadores de la “Estrella del Sur”: Adolfo Díaz, Jairo Águila, Rubén Rodas, Camilo Molina y Yordy Miranda.

en encontrar nuevos elementos. Trabajamos a 20 millas náuticas al sur de Niebla y también mar adentro, por la capacidad de nuestra lanchas, y ahora tenemos que analizar lo que sigue. Por mi parte y la de muchos, creo que hasta aquí llegamos por el momento, ya que tenemos que volver a nuestras vidas. Han sido casi 20 días sin descanso, y estamos agotados. De todos modos, eso no quita que se acaben los trabajos, ya que seguramente nuevos pescadores se sumarán”. Asimismo, destacó

19 de noviembre zarpó la embarcación desde la localidad costera de Niebla. No han regresado aún.

que “luego del hallazgo de estos materiales, emprendimos rumbo para encontrar algo más concreto de la embarcación, pero pese a que recorrimos toda la costa con seis embarcaciones, no se encontró nada. Solo resta desear que sean encontrados pronto los chicos, para de una vez por todas terminar con el sufrimiento de sus familias y de toda la pesca artesanal”.

En relación al trabajo de la Armada y ahora también de la Fuerza Aérea, Gustavo Yáñez sostuvo que “estamos agrade-

cidos porque cuentan con medios que nosotros no, así que pueden llegar a esos lugares imposibles para nuestras embarcaciones. Ahora con el apoyo de la Fuerza Aérea se podrá llegar a cualquier lado y es un tremendo aporte. Solo espero que esta labor no termine, y que los esfuerzos sigan hasta encontrar nuevos antecedentes y a los mismos pescadores”.

CASO

La embarcación “Estrella del Sur”, que tiene como tripulantes a los pescadores Adolfo Díaz, Jairo Águila, Rubén Rodas, Camilo Molina y Yordy Miranda, se encuentra desaparecida desde el pasado 19 de noviembre. Ese día, la lancha zarpó para ir a pescar reineta desde la localidad costera de Niebla, pero aún no ha regresado. ☞